



6 Pièces

230 m²

Réf. V1886SJ_

6 900 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique villa située sur le Cap Ferrat offrant une vue mer/montagne et proche de la plage de Passable et du village. La villa rénovée en 2021 offre un espace de vie lumineux avec vaste salon-salle à manger et cuisine équipée. Une chambre en suite complète ce niveau. Au rez-de-jardin, 4 chambres avec salle de bain. À l'extérieur, piscine avec plages et cuisine d'été. Un garage et 4 places de parking.

Magnificent property on Cap Ferrat offering views of the sea and mountains, near the Passable beach and the village. Renovated in 2021, the villa offers a light and airy living area with a vast lounge/dining-room and equipped kitchen. An en-suite bedroom completes this floor. At garden level, 4 bedrooms with bathrooms. Outside, a swimming pool with sundecks and summer kitchen. Garage + parking space for 4 cars.

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com